

ANLAGE 1: ZEITLICHER RAHMEN

25 JAHRE KUNSTSCHULE LABYRINTH

12. und 13. Mai 2013

HipHop-Street-Dance-Show

Die Labyrinth-Kids zeigen auf der Bühne der Reithalle, was sie können. Vier Labyrinth-Tanzlehrerinnen und -lehrer erarbeiten mit etwa 100 Schülern im Alter zwischen 12 und 20 Jahren HipHop-Choreografien.



Mitte Juni 2013

geplante **Podiumsdiskussion** zur Aktualität der Jugendkunstschulen und der Bedeutung der künstlerischen Bildung und der Auseinandersetzung mit Kunst.

Mitte Juni 2013

Vernissage der **Jubiläumsausstellung** des Fachbereichs Bildende Kunst mit Schülerarbeiten.



30. Juni 2013

Premiere der **Kinder- und Jugendtheater-Produktion** „Rico und Oskar“. Weitere Aufführungen in Ludwigsburg und Bietigheim-Bissingen.

voraussichtlich 12. Juli 2013

Premiere der Produktion **„Ballett Kreativ – Choreografie“** (Arbeitstitel) mit den erfahrenen Gruppen der Tänzerin Karolina Buchta mit ca. 50 Kindern im Alter von 9-12 Jahren.

13. Juli 2013

Gala „25 Jahre Kunstschule Labyrinth“

13. und 14. Juli 2013

Festspieltage der Kunstschule Labyrinth. Die beiden Tage der offenen Tür mit Tanz, Theater, Zirkus und Kunstwerkstätten im Kunstzentrum Karlskaserne.



vor und während der Sommerferien 2013

Großes gemeinschaftliches Kunstprojekt des Fachbereichs Bildende Kunst mit Grundschulern und Schülern der Sekundarstufe I aus verschiedenen Schulen im Kunstzentrum Karlskaserne

20. September

Preisverleihung des Jugendkunstpreises des Landes Baden-Württemberg. Ausstellung in den Östlichen Stallungen von 21. September – 3. November 2013 In Kooperation mit dem Kultusministerium BW, der Landesarbeitsgemeinschaft der Kunstschulen BW sowie des Zentrums für Schulkunst BW.



voraussichtlich 27. September 2013

geplant: Beteiligung im Eröffnungsprogramm des neuen Kulturhauses „K“ in **Kornwestheim**

28. September 2013

Tag der offenen Tür in Bietigheim-Bissingen im Rahmen des Innenstadt-Events „Bietigheim-Bissingen XXL“

Oktober 2013

Aufführungen und Gastspiele der Produktionen **„Ballett Kreativ – Choreografie“**, **HipHop-Street-Dance-Show** und **„Rico und Oskar“** in Bietigheim-Bissingen und evtl. Kornwestheim.



Stand 1. Oktober 2012

